



Obispos alemanes bendicen las uniones entre personas del mismo sexo

- Andrew Miiller
- [24/3/2023](#)

La Conferencia Episcopal Alemana ha respaldado un documento que insta a los obispos católicos a permitir las bendiciones de parejas del mismo sexo en sus diócesis.

El 10 de marzo, durante la quinta y última asamblea de la conferencia del Camino Sinodal en Frankfurt, 38 obispos votaron a favor del documento de cinco páginas "Ceremonias de bendición para parejas que se aman"; nueve obispos votaron en contra y 11 se abstuvieron. El documento contradice directamente una declaración vaticana de 2021, pero el objetivo de la conferencia del Camino Sinodal era recalcar que las conferencias episcopales locales deberían tener más autoridad de la que actualmente tienen para determinar la doctrina católica.

División católica: La Conferencia Episcopal Alemana se enfrenta a las críticas de clérigos tradicionalistas como el cardenal alemán Gerhard Müller y el cardenal estadounidense Raymond Burke, pero nadie ha sido excomulgado por este asunto.

El principal asesor del papa Francisco aclaró que la Conferencia Episcopal Alemana no se alinea con la doctrina católica oficial. Aun así, el Vaticano parece poco dispuesto a tomar medidas correctivas, ya que la diócesis más rica de Alemania tiene más bienes que el Vaticano. El papa Francisco ha adoptado un enfoque muy reconciliador a la hora de afrontar la homosexualidad dentro de la Iglesia Católica Romana.

La reforma eclesial: algunos observadores del Vaticano señalan que tarde o temprano el Papa deberá trazar una línea y excomulgar a quienes la crucen. Pero por ahora, parece estar más preocupado por deshacer la última Reforma protestante que por acelerar la próxima Reforma protestante. Francisco ha reiterado muchas veces durante la última década que la sinodalidad es el camino de la Iglesia en el siglo XXI. Y la nueva Constitución vaticana que dio a conocer el año pasado subraya que "la Curia Romana no se interpone entre el papa y los obispos, sino que está al servicio de ambos". Lo que le ocurra a la Conferencia Episcopal Alemana en los próximos meses será el resultado de las decisiones tomadas por el papa, no por el Dicasterio para la Doctrina de la Fe.

Bestia en ascenso: la Biblia utiliza una mujer para simbolizar una iglesia (p. ej., 2 Corintios 11:2; Efesios 5:22-27; Apocalipsis 19:7). Entonces, Apocalipsis 17 describe una iglesia llamada "Un misterio: Babilonia la Grande" montada sobre una bestia de siete cabezas que representa al Sacro Imperio Romano. En otra parte de las Escrituras, al líder de esta falsa iglesia se le llama "el falso profeta" (Apocalipsis 19:20). Así que de la misma manera que el Sacro Imperio Romano está dirigido por una iglesia singular, esa iglesia singular está dirigida por un hombre singular.

Continúe observando cómo el Papa ejerce más autoridad sobre su Iglesia en un futuro próximo. No sabemos exactamente qué enseñará la Iglesia católica sobre las uniones entre personas del mismo sexo en el tiempo del fin, pero sí sabemos que no se despojará de la autoridad papal.

Para saber más: lea [¿Quién o qué es la bestia profética?](#) por Herbert W. Armstrong.